

## LAMPIRAN

Pada tahun 1996, Kouhei Kiuchi bertemu dengan Sae Hirasawa di kereta api dan sama-sama ingin mengikuti ujian di sekolah berbeda. Karena kereta yang ditumpangi mereka menabrak rusa, mereka meminjam mobil seseorang tanpa izin. Sayangnya Kouhei mengebut dan membuat mobilnya keluar jalur karena ada truk di depannya. Sae yang berada di sekolahnya langsung gagal ujian karena masalah peminjaman mobil tanpa izin tersebut dan Kouhei Kiuchi dihajar oleh ayahnya, Kenjiro Kiuchi. Kouhei menunggu Sae sampai malam dan menanyakan kabarnya. Mereka pulang bersama dengan kereta. Saat sampai di rumah, ibunya menenangkan Sae. Esoknya, Kouhei dan teman-temannya, Hiroshi dan Tamotsu bertemu dengan Sae dan Minami. Sae berterimakasih kepada Kouhei dan Kouhei memberikan buku latihan soal ujian kepada Sae. Tamotsu yang sebenarnya menyukai Sae jauh sebelum Kouhei, lari meninggalkan mereka dan disusul oleh Kouhei dan Hiroshi. Ternyata buku latihan soal yang diberi Kouhei salah.

Sejak saat itu, Kouhei dan Sae selalu pulang bersama dan berbagi cerita mengenai diri mereka dan keluarga mereka. Bahkan, ketika Sae mengambil kelas tambahan, Kouhei mengambil pekerjaan paruh waktu dekat sekolah Sae agar Kouhei dan Sae dapat pulang bersama. Suatu hari, Kouhei mengajak Sae untuk pergi ke mercusuar yang ada di Hokkaido dengan sepeda. Sae menceritakan tentang ayahnya yang telah meninggal. Mereka berpegangan tangan dan berciuman. Suatu malam, Sae menunjukkan Kouhei mercusuar yang dia kunjungi bersama ibunya dulu di Kanada. Kouhei berharap suatu hari dia bisa mengunjungi Kanada yang merupakan tempat kelahiran Sae.

Suatu hari, Tamotsu marah kepada Kouhei karena berpacaran dengan Sae. Setelah itu, Kouhei bercerita kepada Hiroshi bahwa walaupun dia selalu mendukung Sae, dia sejujurnya ingin Sae gagal agar dapat selalu bersama Sae. Suatu malam, Kouhei dan Sae pulang bersama di kereta. Ketika di kereta, Kouhei berbicara dengan Sae tapi Sae terlalu fokus belajar karena dia mendapat D saat menguji kemampuannya untuk melihat kesempatannya masuk Universitas Waseda. Karena merasa diabaikan, Kouhei marah dan turun dari kereta duluan.

Sae ikut turun dan mereka berbincang bahwa Sae ingin menggapai cita-citanya. Kouhei ikut mendukung Sae. Sae lulus ujian Waseda dan dia ke pelabuhan untuk bertemu Kouhei. Dia berterimakasih kepada Kouhei dan Kouhei memberikan selamat padanya sambil berpelukan. Pada hari Sae berangkat ke Tokyo, Sae berpamitan dengan keluarganya. Kouhei tidak mengantar Sae tapi Kouhei memberi semangat kepada Sae dari kejauhan saat kapalnya sudah berada agak jauh dari pelabuhan.

Di kampus, Sae bertemu dengan Kitami Junichi yang mengajaknya ikut klub fotografi, Di rumah, Kouhei menelepon Sae dari surat yang diberi Sae. Setelah itu, mereka kembali ke aktivitas masing-masing. Sayangnya disaat Sae mengambil pekerjaan paruh waktu di Tokyo, Kouhei tidak dapat menghubungi Sae lagi. Selama jam kerja di pelabuhan, Kouhei sering melamun karena Sae tidak datang saat liburan musim panas. Ritsuko Watanabe khawatir dengan Kouhei dan bertanya mengenai kondisinya kepada Hiroshi. Saat ini juga, keluarga Kouhei terlihat sudah mengalami kesusahan.

Kouhei bertemu dengan ibunya Sae di rumah sakit. Ibunya mengatakan bahwa jika Kouhei serius, Kouhei harus membawa Sae pulang. Kouhei pergi ke Tokyo dan melihat Sae bersama Junichi di kampus. Mereka berdua makan malam bersama di sebuah restoran tapi Kouhei terlihat cemberut. Dia meninggalkan restoran tersebut dan menabrak seseorang yang merusak miniatur yang dia buat untuk Sae. Sae membawa Kouhei ke rumahnya di Tokyo dan membersihkan luka akibat pertengkaran Kouhei dengan orang yang menabraknya. Mereka menghabiskan malam mereka di situ. Paginya, Kouhei memperbaiki dan memberikan miniatur kapal-kapalannya buat Sae yang bertuliskan “ガンバレ紗枝”.

Pada tahun 2000, Sae mencari pekerjaan tapi tidak kunjung berhasil. Dia berkeluh kesah kepada Junichi mengenai hal ini. Suatu malam, Kenjiro meminta maaf kepada Kouhei. Diketahui alasannya karena keluarganya sudah terlilit utang saat Kouhei dan Sae berbicara di telepon. Paginya, Kouhei bersiap-siap pergi ke Tokyo namun Hiroshi menghentikannya dan mereka berdua bertengkar.

Malamnya, Kouhei membantu Kenjiro dan Kenjiro meminta Kouhei untuk mengikuti jalan hidupnya sendiri. Tiba-tiba Kenjiro serangan jantung dan meninggal. Kouhei menelepon Sae dan mengatakan bahwa dia tidak dapat ke Tokyo sehingga Sae harus bahagia menjalani hidupnya sendiri tanpa Kouhei. Pada 2001, temannya Kouhei bernama Shuu pergi. Kouhei dan teman-temannya makan bersama di rumahnya. Ketika mereka selesai dan meninggalkan Kouhei, Ritsuko menemaninya dan mereka berciuman.

Pada 2003, Sae bekerja di New York. Junichi mengunjunginya di tempat kerja. Mereka berdua mengobrol di rumah salah satunya. Malamnya, Junichi mengatakan bahwa dia ingin membantu orang-orang yang ada dalam peperangan dengan caranya sendiri dan mengajak Sae untuk menikah. Suatu hari, Sae datang ke pernikahannya Minami, sahabatnya. Di sana dia bertemu dengan Kouhei dan berkenalan dengan Ritsuko. Ritsuko cemburu melihat kedekatan Kouhei dengan Sae dari jauh. Malamnya, ibunya mengatakan pada Sae bahwa dia telah dilamar oleh seseorang.

Esoknya Kouhei ke mercusuar di Hokkaido untuk menemui Sae. Sae mengembalikan miniatur kapal-kapalannya Kouhei padanya dan memberitahunya bahwa dia akan tetap tinggal di New York dan menikahi seseorang. Malamnya, Kouhei mengantar Sae pulang. Mereka berpelukan dan Kouhei mengatakan pada Sae untuk bahagia. Ritsuko yang menunggu di rumah bertanya apa yang Kouhei telah lakukan. Kouhei mengatakan dia berkumpul dengan teman-temannya. Ritsuko mengetahui Kouhei berbohong karena Hiroshi juga menanyakan keberadaan Kouhei. Ritsuko mengatakan bahwa keluarganya sudah bangkrut karena mereka tidak dipinjamkan uang lagi.

Saat Sae tiba di New York, diketahui dari surat yang dititipkan ke George untuk Sae bahwa Junichi diminta oleh sebuah perusahaan koran untuk sebuah proyek sehingga dia harus pergi. Sae juga diminta jawaban atas lamaran Junichi. Di satu sisi, Kouhei mengurus ibunya dan adiknya untuk keberangkatan pesawat. Ibunya meminta Kouhei untuk menyusul Ritsuko saja. Tapi saat Kouhei tiba di rumah, sudah ada surat perceraian dari Ritsuko. Pada satu sisi juga, Sae sedang menangis di New York karena Junichi meninggal akibat terkena tembakan.

Kouhei juga sedang bersedih di rumahnya sambil makan karena surat perceraian dari Ritsuko.

Pada tahun 2005, sudah dibangun memorial galeri untuk mengenang Junichi. Sae berpidato di memorial tersebut. Ibunya yang juga datang dan hadir mengatakan bahwa Sae sudah cukup bekerja keras selama ini dan mengajaknya untuk pulang. Sebelum pulang ke Hokkaido, Sae mengunjungi Kanada dulu sendiri. Dia mengunjungi mercusuar yang dikunjunginya dan ibunya dulu. Saat balik dari kunjungannya ke mercusuar, Sae melihat miniatur yang dibuat Kouhei dipajang di suatu toko. Sae langsung lari ke pelabuhan dan memanggil-manggil Kouhei setelah mengetahui bahwa ada orang Jepang yang menaruh miniatur dari tokoh tersebut.

Sae pulang ke Hokkaido dan bertemu dengan keluarga dan teman-temannya. Ibunya sudah bersama dengan Masato, seseorang yang menyukai ibunya sejak lama. Sae menanyakan kabar Kouhei kepada Minami dan Minami mengatakan bahwa mereka tidak tahu keberadaan Kouhei, yang pasti Kouhei dan Ritsuko sudah bercerai. Ibu dan adiknya tinggal di Obihiro tapi Kouhei sedang mencari pekerjaan. Di sana, teman-teman yang tinggal hanya Minami dan suaminya saja. Di sisi lain, Hiroshi berusaha mendekati Ritsuko saat Ritsuko sedang bekerja di kasir supermarket karena dia menyukai Ritsuko. Kembali lagi ke adegan di mana ibunya Sae dan Sae sedang berbicara tentang ayahnya. Suatu hari pada tahun 2006, setelah Sae mengajar bahasa Inggris pada anak-anak di rumahnya di Hokkaido, dia bertemu dengan Kouhei.